



Pertanyaan yang sering diajukan

Panduan untuk
pelamar



Ocean Community
Empowerment
and Nature

Tentang OCEAN

Apa itu OCEAN?

Ocean Community Empowerment and Nature (OCEAN) adalah program baru hibah kompetitif dari Official Development Assistance (ODA). Program ini akan berlangsung hingga Maret 2029 dan akan menyediakan investasi hingga £60 juta. OCEAN akan mendukung proposal inovatif dari masyarakat pesisir setempat yang bertujuan untuk memberikan perlindungan laut dan mengurangi kemiskinan di seluruh dunia. Program ini diluncurkan pada tanggal 5 Februari 2024.

Mengapa?

Meskipun populasi global bergantung pada kesehatan lautan, inisiatif yang dipimpin oleh masyarakatlah yang memiliki potensi terbesar untuk memberikan dampak positif. Namun hingga saat ini, belum ada pendanaan kompetitif yang cukup untuk program yang menangani masalah kelautan dan untuk organisasi yang secara khusus berfokus untuk menjangkau masyarakat lokal dan organisasi lokal. OCEAN berupaya untuk memperbaiki ketidakseimbangan ini dan mendukung masyarakat pesisir yang terkena dampak paling parah dari perubahan iklim.

Meskipun 10% dari populasi global memiliki ketergantungan yang tinggi terhadap manfaat nutrisi, ekonomi, dan perlindungan pesisir yang diberikan oleh lautan¹ dan berkontribusi sebesar 1,5 triliun dolar AS terhadap ekonomi global²³, kurang dari 1% (13 miliar dolar AS) dari total nilai ini diinvestasikan dalam ekonomi laut melalui proyek-proyek berkelanjutan dalam dekade terakhir.

Sekitar tiga miliar orang bergantung pada laut untuk ketahanan pangan dan mata pencaharian, dengan mereka yang berada di negara berkembang sangat bergantung pada laut⁴. Pada saat yang sama, laut menghadapi ancaman serius dan semakin meningkat akibat eksploitasi berlebihan, polusi, hilangnya keanekaragaman hayati, dan perubahan iklim.

Mendanai pembangunan berkelanjutan untuk lingkungan laut dalam skala besar sangat penting untuk mencapai tujuan iklim global dan Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDG). Meskipun demikian, Kehidupan di Bawah Air (SDG14) hanya menerima 0,01% dari seluruh pendanaan SDG dari pembiayaan pembangunan pada tahun 2019.⁵

Ekonomi laut diperkirakan akan tumbuh lebih cepat daripada ekonomi global dalam satu dekade ke depan. Kami ingin agar manfaat dari pertumbuhan ini dapat dinikmati oleh masyarakat pesisir sehingga perubahan yang positif dan berkelanjutan dapat terjadi pada mata pencaharian mereka dan laut di sekitar mereka.⁶

Berapa ukuran hibah yang tersedia?

¹ Selig, E R et al (2018), *Memetakan ketergantungan global terhadap ekosistem laut*, Conservation Letters 2019;12:12617; PBB (siaran pers, 2017)

² Sumaila, U.R., M. Walsh, K. Hoareau, A. Cox, dkk. (2020), *Keuangan Laut: Mendanai Transisi Menuju Ekonomi Laut Berkelanjutan*, Washington, DC: World Resources Institute

³ Dampak Ekonom (2022) *Mengapa kita perlu mengatasi krisis pendanaan laut*

⁴ <https://www.oecd.org/ocean/topics/developing-countries-and-the-ocean-economy/>

⁵ Untuk informasi lebih lanjut tentang masalah ini, lihat Pemindaian [Lanskap Pendanaan SDG14: Melacak Dana untuk Mewujudkan Hasil yang Berkelanjutan bagi Laut](#) (2022), Buku Putih, Washington DC: Friends of Ocean Action dan Bank Dunia

⁶ Informasi lebih lanjut mengenai masalah ini dapat ditemukan dalam [The Ocean Economy in 2030](#) di situs web OECD.

Panggilan pertama untuk proposal dibuka pada tanggal 5 Februari 2024 dan ada dua jalur pendanaan yang tersedia. Hibah komunitas, bernilai hingga £250.000, akan mendanai proyek yang dipimpin oleh organisasi kecil hingga menengah, lokal, dan dalam negeri, dengan pendapatan tahunan kurang dari £1 juta. Hibah kemitraan, mulai dari £250.000 hingga £3 juta, akan diberikan kepada organisasi menengah hingga besar yang bermitra dengan organisasi yang dipimpin secara lokal dan memiliki kapasitas untuk melaksanakan proyek dalam skala besar.

- Tanggal penutupan untuk hibah komunitas adalah 18 Maret 2024, pukul 22:59 GMT (23:59 BST)
- Tanggal penutupan untuk hibah kemitraan adalah 02 April 2024, pukul 22:59 GMT (23:59 BST)

Apa yang dimaksud dengan Blue Planet Fund?

OCEAN merupakan bagian dari Blue Planet Fund (BPF) - sebuah inisiatif senilai 500 juta Poundsterling dari Inggris yang mendukung negara-negara berkembang untuk melindungi laut dan mengurangi kemiskinan. BPF dikelola bersama oleh Departemen Lingkungan, Pangan, dan Urusan Pedesaan (Defra) Inggris dan Kantor Luar Negeri, Persemakmuran, dan Pembangunan (FCDO). Administrator Hibah untuk OCEAN adalah NIRAS.

Jenis proyek apa saja yang akan didanai oleh OCEAN?

Pendanaan tersedia untuk proyek-proyek yang berfokus pada keduanya:

Perlindungan Laut: Aplikasi harus fokus pada perlindungan laut. Hal ini dapat secara langsung berkaitan dengan salah satu dari tujuh hasil utama Blue Planet Fund, tetapi ini bukan merupakan persyaratan:

- Kawasan konservasi perairan (KKP) dan tindakan konservasi efektif lainnya/*other effective conservation measures* (OECM);
- Penangkapan ikan yang ilegal, tidak dilaporkan dan tidak diatur/*illegal, unreported and unregulated fishing* (IUU);
- Perikanan internasional dan skala besar;
- Polusi laut;
- Habitat laut yang kritis;
- Perikanan skala kecil;
- Akuakultur yang berkelanjutan.

Pengurangan Kemiskinan: Aplikasi juga harus menangani pengurangan kemiskinan secara langsung atau tidak langsung, dengan mempertimbangkan dampak yang tidak proporsional dari perubahan iklim dan hilangnya keanekaragaman hayati terhadap perempuan dan anak perempuan, orang-orang yang hidup dalam kemiskinan dan kelompok-kelompok yang terpinggirkan.

Informasi untuk pelamar

Siapa saja yang bisa mendaftar?

OCEAN menyambut baik pelamar yang bekerja di negara-negara yang memenuhi syarat untuk mendapatkan Bantuan Pembangunan Resmi/*Official Development Assistance* (ODA). Untuk daftar lengkap negara-negara yang saat ini memenuhi syarat untuk pendanaan, silakan lihat Lampiran A panduan pelamar atau hubungi kami di helpdesk@oceangrants.org.

Kami sangat tertarik untuk menerima proposal dari organisasi di dalam negeri yang bekerja dengan masyarakat pesisir yang sulit dijangkau di seluruh dunia.

Kami juga ingin mendengar dari Organisasi Masyarakat Sipil (OMS), Organisasi Nirlaba, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM), dan Lembaga Akademik/Penelitian. Instansi pemerintah, organisasi antar pemerintah dan organisasi yang bekerja di sektor swasta didorong untuk bermitra dengan organisasi nirlaba tetapi tidak dapat menjadi organisasi utama.

Pelamar harus memberikan sertifikat pendaftaran untuk mengonfirmasi bahwa mereka memiliki izin dari Pemerintah Tuan Rumah untuk bekerja di negara yang diusulkan. Jika Anda tidak dapat memberikan sertifikat ini, tetapi mengajukan Hibah Komunitas di bawah £100.000, Anda harus memberikan surat dukungan dari Pemerintah Tuan Rumah/Pos FCDO untuk membuktikan bahwa Anda adalah organisasi nirlaba yang beroperasi di negara tersebut. Dokumen ini harus diunggah ke Flexi-Grant.

Apa yang dimaksud dengan organisasi 'pemimpin' atau 'mitra'?

Organisasi 'pemimpin' adalah organisasi yang akan mengelola hibah dan mengkoordinasikan pelaksanaan proyek, menerima Syarat dan Ketentuan Hibah atas nama proyek. Mereka akan menjadi organisasi yang mengajukan aplikasi melalui portal aplikasi online - Flexi-Grant.

Organisasi pemimpin dapat membuat kemitraan dengan organisasi lain untuk mendukung pelaksanaan proyek mereka.

Organisasi mitra memiliki peran formal dalam proyek melalui hubungan dengan organisasi utama. Hal ini dapat melibatkan biaya staf, tanggung jawab pengelolaan anggaran, dan tanggung jawab untuk mendukung dan melaksanakan kegiatan proyek.

Berapa banyak yang dapat diajukan oleh organisasi saya?

Pemohon Hibah Masyarakat dapat mengajukan permohonan hingga £250.000, sementara pemohon Hibah Kemitraan dapat mengajukan permohonan antara £250.000 dan £3 juta. Proyek harus mempertimbangkan berapa banyak dana yang mereka butuhkan untuk berhasil melaksanakan proyek mereka dan memastikan bahwa mereka dapat menunjukkan nilai uang yang baik dalam aplikasi mereka. Mendapatkan nilai uang yang baik berarti menggunakan sumber daya dengan cara terbaik untuk mencapai hasil yang Anda inginkan.

Selain itu, nilai tahunan dari setiap permohonan hibah tidak boleh lebih dari 50% dari pendapatan tahunan organisasi utama (dihitung sebagai rata-rata dari dua tahun terakhir dari rekening organisasi untuk Hibah Masyarakat dan tiga tahun untuk Hibah Kemitraan). Sebagai contoh, jika permohonan proyek Anda sebesar £250.000 (£75.000 di Tahun ke-1, £125.000 di Tahun ke-2, dan £50.000 di Tahun ke-3), Anda akan dinilai berdasarkan nilai tahunan terbesar, yaitu £125.000. Oleh

karena itu, organisasi Anda harus menunjukkan pendapatan tahunan rata-rata minimal £250.000 per tahun.

Jika Anda masih memiliki keraguan dan ingin berbicara dengan seseorang dari tim kami, hubungi helpdesk@oceangrants.org.uk.

Berapa lama proyek ini harus berjalan?

Proyek dapat berlangsung dari satu tahun hingga 31 Maret 2029. Proyek yang berjangka panjang dianjurkan, namun perlu diketahui bahwa kegiatan proyek harus berakhir pada 31 Maret 2029.

Kapan organisasi saya dapat mendaftar?

Panggilan pertama untuk proposal untuk hibah komunitas dan kemitraan dibuka pada 5 Februari 2024.

- Tanggal penutupan untuk hibah komunitas adalah 18 Maret 2024, pukul 22:59 GMT (23:59 BST)
- Tanggal penutupan untuk hibah kemitraan adalah 02 April 2024, pukul 22:59 GMT (23:59 BST)

Bagaimana organisasi saya dapat mendaftar?

Para pelamar diundang untuk mengirimkan proposal melalui sistem online yang disebut Flexi-Grant yang dapat diakses melalui situs web OCEAN (oceangrants.org.uk). Formulir aplikasi akan menyertakan serangkaian pertanyaan yang harus dijawab oleh para pelamar. Semua dokumen tentang Flexi-Grant tersedia untuk diunduh di platform dan daftar periksa akan disediakan. Dokumen-dokumen ini juga tersedia di situs web OCEAN. Namun, semua aplikasi harus diajukan melalui Flexi-Grant jika memungkinkan. Untuk Hibah Komunitas, aplikasi dapat dikirimkan melalui email hanya jika pemohon telah menghubungi Tim Administrasi Hibah OCEAN melalui Helpdesk untuk memintanya.

Jika Anda mengalami kesulitan dalam mengajukan permohonan, tidak dapat menggunakan Flexi-Grant, atau ingin mengajukan permohonan melalui email, Anda dapat menghubungi kami di helpdesk@oceangrants.org.uk dan anggota Tim Administrasi Hibah OCEAN akan menghubungi Anda.

Tautan untuk mengakses Flexi-Grant dapat ditemukan di situs web kami: oceangrants.org.uk

Untuk informasi lebih lanjut, ikuti terus perkembangan kami:

[LinkedIn](#)

[Twitter](#)

[Facebook](#)

Bagaimana pelamar akan didukung?

Jika Anda memiliki pertanyaan atau membutuhkan dukungan terkait aplikasi Anda dan Anda tidak dapat menemukan jawabannya dalam dokumen panduan, maka Anda dapat

menghubungi anggota Tim Administrasi Hibah OCEAN melalui meja bantuan (*helpdesk*) kami dan kami akan menanggapi permintaan Anda dalam waktu lima hari kerja.

Jika Anda lebih suka mendiskusikan pertanyaan Anda dengan anggota tim OCEAN daripada melalui email, hubungi kami menggunakan salah satu email di bawah ini untuk meminta panggilan.

Rincian kontak untuk meja bantuan dirinci di bawah ini:

- Pertanyaan umum dan permintaan dukungan: helpdesk@oceangrants.org.uk

Para pelamar juga akan diundang untuk menghadiri webinar pembelajaran reguler dan sesi dukungan yang diselenggarakan oleh Administrator Hibah untuk mendukung para pelamar dalam mengembangkan konsep dan aplikasi mereka. Silakan kunjungi situs web kami untuk mengetahui informasi terbaru dan acara-acara lainnya.

Bagaimana Penerima Hibah akan didukung?

Penerima hibah akan bergabung dengan komunitas yang berfokus pada pembelajaran bersama, dukungan rekan sejawat, dan jaringan yang difasilitasi dan didukung oleh tim OCEAN. Mereka juga akan memiliki akses ke Platform Pembelajaran dan Jaringan yang tersedia dalam bahasa Inggris, Prancis, Portugis dan Spanyol di mana mereka dapat bertukar sumber daya dan ide dengan anggota lainnya. Undangan untuk ini akan dikirimkan kepada para penerima hibah pada saat pengumuman. Webinar dukungan juga akan diselenggarakan oleh Administrator Hibah untuk membantu Penerima Hibah agar berhasil mengimplementasikan proyek mereka.

Dukungan yang sama melalui Helpdesk OCEAN juga akan tersedia bagi Penerima Hibah. Penerima Hibah hanya perlu menghubungi Tim Administrasi Hibah OCEAN melalui meja bantuan.

Rincian kontak untuk meja bantuan dirinci di bawah ini:

- Pertanyaan umum dan permintaan dukungan: helpdesk@oceangrants.org.uk

Bagaimana saya dapat menghubungi OCEAN jika saya memiliki pertanyaan lebih lanjut?

Jika ingin mengetahui lebih lanjut, membutuhkan bantuan, tidak yakin apakah Anda memenuhi syarat untuk mendaftar, atau memiliki pertanyaan lain mengenai prosesnya, Anda dapat menghubungi kami di helpdesk@oceangrants.org.uk.

Persyaratan aplikasi

Apa saja kriteria pendanaannya?

Dana akan diberikan melalui proses yang terbuka dan transparan berdasarkan kriteria yang jelas. Aplikasi akan dinilai dan direkomendasikan untuk dipilih oleh komite yang terdiri dari para ahli kelautan dan pembangunan. Umpan balik akan diberikan kepada semua pelamar pada setiap tahap terlepas dari keberhasilan mereka.

Kriteria seleksi dan kelayakan dapat ditemukan dalam Catatan Panduan Pemohon yang akan diterbitkan pada awal tahun 2024.

Di mana proyek kita harus berbasis?

Semua proyek harus dilaksanakan di negara-negara yang memenuhi syarat untuk mendapatkan Bantuan Pembangunan Resmi (ODA). Untuk informasi lebih lanjut, lihat Lampiran A panduan pemohon atau hubungi kami di helpdesk@oceangrants.org.uk

Jenis organisasi apa saja yang dapat mendaftar?

Kami sangat tertarik untuk menerima proposal dari organisasi di dalam negeri yang bekerja dengan masyarakat pesisir yang sulit dijangkau di seluruh dunia.

Kami juga ingin mendengar dari Organisasi Nirlaba, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) dan Institusi Akademis/Penelitian. Instansi pemerintah dan organisasi yang bekerja di sektor swasta didorong untuk bermitra dengan organisasi nirlaba, namun tidak dapat bertindak sebagai organisasi utama.

Pelamar harus menyediakan sertifikat pendaftaran resmi untuk menunjukkan bahwa mereka memiliki izin dari Pemerintah Tuan Rumah untuk bekerja di negara yang diusulkan. Jika Anda tidak dapat memberikan ini, tetapi mengajukan Hibah Komunitas di bawah £100.000, Anda harus memberikan surat dukungan dari Pemerintah Tuan Rumah/Pos FCDO untuk membuktikan bahwa Anda adalah organisasi nirlaba yang beroperasi di negara tersebut. Dokumen tersebut harus diunggah ke Flexi-Grant bersama aplikasi Anda.

Mengirimkan aplikasi

Bahasa apa saja yang dapat digunakan untuk mengirimkan aplikasi?

Formulir aplikasi dan dokumen pendukung diterima dalam bahasa-bahasa berikut:

	Hibah Komunitas	Hibah Kemitraan
Formulir aplikasi dan templat yang disediakan	<ul style="list-style-type: none"> Bahasa Inggris Bahasa Indonesia Bahasa Prancis Bahasa Portugis Bahasa Spanyol 	<ul style="list-style-type: none"> Bahasa Inggris
Dokumentasi pendukung yang harus diunggah	<ul style="list-style-type: none"> Bahasa Inggris 	<ul style="list-style-type: none"> Bahasa Inggris. Terjemahan tidak

	<ul style="list-style-type: none"> • Bahasa Indonesia • Bahasa Prancis • Bahasa Portugis • Bahasa Spanyol 	<p>resmi dapat diterima. Hanya laporan keuangan yang dapat diserahkan dalam Bahasa Indonesia, Prancis, Portugis, atau Spanyol.</p>
--	---	--

Pelamar yang menghadapi masalah dalam memenuhi persyaratan salah satu bahasa di atas dianjurkan untuk menghubungi kami melalui email helpdesk@oceangrants.org.

Harap diperhatikan bahwa hanya untuk hibah komunitas, Anda dapat menjawab beberapa pertanyaan pada aplikasi Tahap 1 Anda melalui file audio atau video, bukan secara tertulis untuk diunggah di Flexi-Grant. Harap diperhatikan bahwa Komite Ahli yang mengevaluasi proyek akan diberikan transkrip file audio atau video Anda, dan oleh karena itu hanya informasi yang dikomunikasikan secara lisan yang akan dinilai.

Kami telah menghubungi kantor FCDO terdekat untuk mendiskusikan proyek kami, namun belum ada kabar. Apakah kami masih dapat mengajukan permohonan?

Ya, Anda bisa. Anda tidak akan dikenai sanksi jika Anda tidak dapat mengirimkan komentar dari Kedutaan Besar atau Komisi Tinggi Inggris bersama aplikasi Anda, asalkan Anda telah mencoba menghubungi mereka dalam waktu yang cukup untuk memungkinkan terjadinya interaksi. Anda dapat membuktikannya melalui salinan pdf dari rantai email dengan Kedutaan Besar atau Komisi Tinggi atau bentuk bukti kontak lainnya. Dokumen ini harus diunggah ke Flexi-Grant.

Kami tidak memiliki sertifikat pendaftaran. Apakah kami masih bisa mendaftar?

Hanya jika Anda mengajukan Hibah Komunitas di bawah £100.000, maka Anda harus memberikan surat dukungan dari Pemerintah Tuan Rumah/Pos FCDO untuk membuktikan bahwa Anda adalah organisasi nirlaba yang beroperasi di negara tersebut. Dokumen ini harus diunggah ke Flexi-Grant.

Di mana kami dapat menemukan daftar negara yang memenuhi syarat?

Silakan periksa Lampiran A dari Catatan Panduan untuk Pelamar. Jika Anda masih ragu, silakan kirimkan email kepada kami di helpdesk@oceangrants.org.

Bagaimana cara menghitung pendapatan tahunan organisasi kami?

Anda harus menghitungnya sebagai rata-rata dari dua tahun terakhir dari rekening organisasi Anda jika mengajukan hibah komunitas dan tiga tahun terakhir jika mengajukan hibah kemitraan.

Dapatkan kami bermitra dengan badan PBB?

Lembaga pemerintah dan organisasi antar pemerintah, seperti badan-badan PBB, dapat menjadi organisasi mitra tetapi tidak dapat menerima dana OCEAN. Mereka hanya dapat memberikan kemitraan dalam bentuk barang.

Kami mewakili lembaga Pemerintah atau organisasi antar-pemerintah, seperti badan PBB. Apakah kami bisa mendaftar?

Sayangnya, lembaga pemerintah dan organisasi antar pemerintah, seperti badan-badan PBB, tidak memenuhi syarat untuk menjadi organisasi utama tetapi dapat menjadi organisasi mitra. Lembaga-lembaga tersebut tidak memenuhi syarat untuk mendapatkan pendanaan OCEAN tetapi dapat memberikan kemitraan dalam bentuk barang.

Kami mewakili organisasi, bisnis, atau asosiasi bisnis. Bisakah kami mendaftar?

Sayangnya, organisasi sektor swasta, bisnis, atau asosiasi bisnis tidak memenuhi syarat untuk menjadi organisasi utama, namun dapat menjadi organisasi mitra. Dalam kasus Hibah Kemitraan, harus ada lebih dari satu organisasi mitra.

Proyek kami berbasis di Negara berpenghasilan menengah ke atas. Apakah kami bisa mendaftar?

Proyek yang berbasis di Negara Berpendapatan Menengah ke Atas/*Upper Middle-Income Countries* (UMIC) memenuhi syarat; namun, proyek yang mengajukan permohonan untuk bekerja di UMIC harus secara jelas menunjukkan alasan yang lebih kuat untuk mendapatkan dukungan, dan hal ini akan dinilai. Alasan untuk bekerja di UMIC dapat mencakup: beroperasi di area yang sangat penting bagi lingkungan laut dan adaptasi iklim, atau di mana terdapat kebutuhan yang jelas untuk kesetaraan gender dan inklusi sosial. Pengajuan proyek yang berbasis di UMIC harus menunjukkan bahwa mereka akan melakukan:

- memajukan pengetahuan, bukti, dan dampak di Negara-negara Kurang Berkembang atau Negara-negara Berpendapatan Rendah; atau

- berkontribusi pada kebaikan publik global, misalnya dengan meningkatkan pemahaman atau membangun pengetahuan tentang pengelolaan dan perlindungan laut yang berkelanjutan; atau
- berkontribusi pada kemajuan yang serius dan unik dalam masalah kelautan yang kritis sebagai hasil dari keadaan khusus UMIC yang tidak dapat dilakukan di tempat lain.